

# Starke Ausbeute

Der SSC Schwenningen glänzt bei den baden-württembergischen Altersklassenmeisterschaften.

**VS-SCHWENNINGEN.** Mit 15 Aktiven waren die Synchronschwimmerinnen des SSC Schwenningen in Karlsruhe dabei. Am Ende sprangen sechs Titel, eine Silbermedaille und zwei Bronzemedaillen heraus.

In einem sehr guten Pflichtwettkampf legten die Mädchen der Altersklassen D und C den Grundstock für den späteren Erfolg. Hier konnten Pauline Guhl (Altersklasse D) und Aliyah Nezel (C) mit jeweils Bronze mehr als zufrieden sein. In der Gruppe der Altersklasse D zeigten die vier jungen Damen des SSC eine gute Leistung. So durften Pauline Guhl, Polina Gottfried, Joseline Leovey und Alexandra Schade den Gewinn der Goldmedaille bejubeln.

In der Altersklasse C gingen die acht jungen Schwenninge-

rinnen gleich in zwei Disziplinen an den Start. Zunächst gelang ihnen eine fast fehlerfreie Darbietung der neuen Kombination, die mit der Goldmedaille belohnt wurde. Mindestens genauso gut gelang dann der Gruppenwettbewerb, so dass Chiara Merz, Aliyah Nezel, Manila La Ferrera, Nele Broda, Sofija Nikitin, Vika Hall, Ella Leovey und Nora Attermeyer mit einer weiteren Goldmedaille belohnt wurden.

In der Altersklasse B ging Jasmin Gruler im Solowettbewerb an den Start. Sie freute sich über Silber (technischen Kür) und Gold (freie Kür).

Bei den Juniorinnen gewann Laura Berchdolt die technische Kür, die freie Kür und zusammen mit Duettpartnerin Elice Krieger im Duett. *mec*



Die SSC-Nixen brachten zahlreiche Medaillen mit.

Foto: Meckes